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運営委員会だより第３号 
 

 
寒さの中にも、尐しずつ春の暖かい日差しが感じられるこの頃、皆様いかがお過ごしでしょうか。 

 早いもので、今年度も残すところあとわずかとなりました。子供たちもそれぞれ進級、進学を控え期待

に胸をふくらませていることかと思います。 

 さて、２月１８日（金）に第４回運営委員会が開催されましたので、ご報告いたします。 

 

 
１ 報告事項 
（１） 活動報告 

学年・専門部 活 動 報 告 

本  部 

・運営委員会だより第２号発行（学校ＨＰに掲載） 

・所沢市ＰＴＡ 市長、教育長と語る会出席（オンライン） 

・ＰＴＡ会長、役員等研修会（オンライン） 

・第４回運営委員会 

・運営委員会だより第３号発行（学校ＨＰに掲載）・第２回理事会議 

総  務 
・新入学保護者説明会用資料 承認依頼、提出 

・インクカートリッジ発送 

広  報 ・広報誌みやまえ １４０号 原稿依頼、校正作業 

育  成 ・みかじま王国中止 

校外指導部 

・第４回部会 次年度支部長選出会議準備、新１年生名簿確認、かけこみ１１０番 

・各支部次年度役員選出 

・新年度通学班編成 
・第５回部会 支部長引継ぎ、８支部新設 

家庭教育学級 家庭教育学級研究協議会 

＊運営委員会は、共通の活動内容の為省略しています。 

 

 

（２）  令和３年度決算報告（案）について 

       本部会計より、令和３年度決算報告書（案）について報告いたしました。 

    最終的な報告は、後日監査で相違ないことを確認のうえ、総会にて報告させていただきます。 

       内容は、配布されます総会資料をご覧ください。 

 

 

２ 連絡事項 

  

（１） 次年度校内役員選出について 

 

  ・４月の懇談会で、校内役員選出が行われます。今年度の学年委員、専門部正副の方に、新学期 

  の各クラスの役員選出時の司会をお願いしました。 

 

   



 ・役員選出 出欠票・委任状に記入された個人情報の取り扱いについて 

   

    毎年１月に校外役員選出、４月に校内役員選出が行われます。 

    その際、会員の皆さまに「出欠票」や「委任状」にお名前やご連絡先などの個人情報を記入し、 

  提出していただきます。 

 

   記入された個人情報に関しては、役員選出にのみ使用し、他の目的では使用いたしません。 

   なお、ご提出いただいた出欠票・委任状は適切に保管・管理し、役員選出が終了し次第速やかに 

    破棄いたします。 

ご理解・ご協力のほど、よろしくお願いいたします。 

 

 ・役員選出における『役員決定通知書』について 

  

    例年、懇談会での役員選出において、欠席者への対応が問題となっており、公平を期すため 28   

    年度より『役員決定通知書』が導入されました。来年度も欠席者が役員に選出された場合は懇談   

    会翌日に、お子さまを通してお渡しいたします。該当される方は、通知書の内容に沿ってご対応 

   いただきますようお願い申し上げます。 

 

・役員選出時の欠席者について 

 

欠席された方の中で、０ポイントの方のお名前を読み上げさせていただきます。 

 

（２） 今後の予定 

 

  ・新旧役員引き継ぎ   

     学年委員 ・・・総会当日 

     専門部  ・・・4月２５日（月） 

 

     指名委員会 ・・・４月２５日（月） １３：００～ 

  

  

 ・令和４年度 第４５回 ＰＴＡ総会  

    

    ５月２日（月） １５：００～  宮前小体育館 

 

※ 後日リーバーにて配信される総会資料について（現６年生については、HPにて掲載する総会 

資料）をご確認の上ご質問・ご意見を期日までにご回答いただき、事前に回答のないものにつ 

きましては原則として即答いたしかねますので、ご了承ください。 

 

※ 欠席される方は、期日までに委任状をお願いいたします。 

 

   

 ・令和４年度 第 1回 運営委員会 

              

 ５月１３日（金）  宮前小 ４階コンピュータ室 

 
＜会長あいさつ＞ 

 令和三年度も残すところあと僅かとなりました。本年度初めて会長を務め、右も左もわからなかっ

た私でしたが、先生方、役員の皆様、保護者の皆様のお陰で今年度の会長職を無事終了できそうです。

この場をお借りして皆様に感謝申し上げます。三年度は新型コロナウイルスが拡大し、十分に学校行

事、ＰＴＡ活動が出来ず、もの寂しい年となってしまいましたが、来年度は尐しでも多く、両活動が

出来ることを心から願うばかりです。また、家庭と学校側がさらに熱く手を取り合い、子供たちが安

心して学校生活を過ごせるような環境を作り上げるのが、我々ＰＴＡ本部の使命と強く感じておりま

す。 

 来年度もＰＴＡ本部を宜しくお願いします。一年間本部の活動にご理解とご協力ありがとうござい

ました。 

 

 

 


